



Del 12 al 21, 26 y 27 de abril, en Atlantis, únete a la aventura de los Huesitos perdidos.

¡Descubre la emoción de la búsqueda! Con una guía especial, explorarás los acuarios en busca de los Huesitos escondidos.

¡Diviértete en familia! Los más pequeños podrán contar con la ayuda de sus padres, convirtiendo esta experiencia en un momento compartido y divertido.

Al finalizar, recibirás un delicioso premio. ¡No te lo puedes perder!

Más información en:

<https://www.atlantisaquarium-madrid.es/en-busca-huesitos-perdidos>



**Del 12 al 21 de Abril y el 26 y 27 de Abril de 2025, en Faunia os proponemos UN HUEVO DE AVENTURAS by Kinder.**

Un “dulce” juego para que disfrutéis de la Semana Santa con los más pequeños y, además, aprender curiosidades sobre los huevos de muchas de nuestras especies.

Cuando vengáis a Faunia, asistid a las diferentes charlas educativas que se realizarán durante todo el día en los Pabellones de Veneno, La Jungla, Manglar de cocodrilos, Ecosistemas de los Polos Y Misterios bajo Tierra.

Las charlas serán simultaneas en los 5 Pabellones, pero habrá diferentes horarios, para que no te pierdas ninguna: 12:00, 13:00, 14:00, 16:00 y 17:00 horas con una duración aproximada de 15/20 minutos.

**Al finalizar el día y después de asistir a las 5 charlas pasad por nuestra tienda principal entre las 17:30 y las 20:00 horas y recoged vuestro regalo.**

(Actividad recomendada para niños entre 3 y 12 años)

Más información: <https://www.faunia.es/prepara-tu-visita/temporadas/semana-santa>



### Tu planazo para Semana Santa en Parque de Atracciones de Madrid.

Los más pequeños se emocionarán con las atracciones y sus **personajes favoritos de Nickelodeon**. Podrán encontrarse con Marshall, Skye o Chase, de la Patrulla Canina, y con Bob Esponja, Patricio o Calamardo ¡y fotografiarse con ellos! ‘El Camión de Marshall’ recorrerá las calles del Parque. La Piña de Bob Esponja estará abierta para conocer la casa más popular y mágica de Fondo Bikini.

Estrenamos un **nuevo show: “La Balada del Pirata Enamorado”**, una divertida comedia musical sobre un audaz corsario que intenta dejar atrás su vida en el mar por amor, pero su caótica tripulación convierte el plan en un torbellino de enredos con un sorprendente giro final. Descubrirás que la verdadera aventura es ser uno mismo.

Además, **hemos renovado “High School Twist & Jive”**, un show exterior en Plaza StarFlyer sobre el rock and roll de los años 50. ¡El ritmo más contagioso!

Más información en: <https://www.parquedeatracciones.es/>



**Esta Semana Santa vive en Parque Warner una experiencia única y emocionante rodeado de los más famosos personajes de Warner Bros y DC Comics.**

Disfrutarás de una completa experiencia en ocio y entretenimiento, a través de una programación que incluye variedad de espectáculos, atracciones, actividades y *meet&greet* con los personajes más emblemáticos en nuestras **cinco zonas tematizadas**:

\*En **Old West Territory** se recrea el lejano oeste y el mundo de los cowboys, incluyendo Coaster Express, la montaña rusa de madera más larga de Europa.

\***Movie World Studios** hará que te sientas en un auténtico plató de cine, No te pierdas el espectáculo 'Loca Academia de Policía', una experiencia inolvidable.

\***Hollywood Boulevard** te ofrecerá una experiencia glamurosa con sus escenarios.

\*En **DC Super Heroes World** podrás probar tus súper poderes y liberar tu adrenalina con atracciones como "Superman: Atracción de Acero", la vertiginosa torre de "La Venganza del Enigma" o "Batman Gotham City Escape", nuestra última novedad.

\*En **Cartoon Village**, la zona para los más pequeños, ambientada en los Looney Tunes, podrás visitar la auténtica madriguera de Bugs Bunny La Casita de la Abuelita con Piolín y Silvestre o El Camerino del Pato Lucas. Los más atrevidos podrán montar en la montaña rusa de Tom & Jerry o en la de Correcaminos Bip Bip, entre otras atracciones llenas de diversión.

A ello se suma una amplia variedad de puntos de restauración y tiendas en los que poder completar la experiencia.

Mas información: <https://www.parquewarner.com/descubre-el-parque/planea-tu-visita>



**ZOO**  
AQUARIUM  
MADRID

**¡NOVEDAD en Tienda!**

**El Misterio de los Huevos Secretos**

**12 - 30**  
DE ABRIL

¡Encuétralos y consigue un regalo muy especial!

**Esta Semana Santa llegan NOVEDADES a Zoo Aquarium de Madrid:**

Conoce a la **nueva cría de búfalo rojo**. Su pelaje es único y cambia según la estación del año. Es uno de los animales más emblemáticos de la fauna asiática, pero debido a la caza furtiva y la pérdida de hábitat, están en peligro de extinción. Sin embargo, gracias a los esfuerzos de conservación, su población está empezando a recuperarse.

Descubre **El Misterio de los Huevos Secretos**, un emocionante juego de búsqueda para los más pequeños. Adquiérela en Tiendas por 9,99€ (-10% para bonistas), encuentra los huevos de Pascua y desvela el misterio. ¡Tendrás como recompensa un regalo muy especial!

Estrena nuestra **Audioguía** y explora las curiosidades de 74 animales de manera interactiva. Escanea el código QR de los carteles informativos y aprende mucho más sobre estas especies en español e inglés. También se incluyen vídeos en lengua de signos española, reafirmando así nuestro compromiso con la inclusión y la accesibilidad.

Más información en:

<https://www.zoomadrid.com/prepara-tu-visita/temporadas/semana-santa>